

### Briefträger von den Schiffleuten.

Von Tirolern, Salzburgern und Lavingern.

Michael W e l k , wohnt in Ober-Döbling Nro. 89.

Von Regensburgern und Passauern.

Franz W e l k , wohnt im Lichtenthal bey Maria Taserl  
im eigenen Hause Nro. 147.

Von Einzern.

Joseph S i l l e r , wohnt in der Kossau im Manageti-  
schen Hause Nro. 129.

Von Ulmern, Augsburgern und Münchnern.

Franz S a s p e l , wohnt in der Leopoldstadt in der gro-  
ßen Ankergasse Nro. 18.

### Einige in Wien einkehrende Bothen.

Der Bothe von Berchtoldsdorf, unweit  
Mödling, kehrt ein im Matschaker-Hof; er nimmt zu-  
gleich die Packete nach Aggersdorf und Liesing auf.

Der Bothe von M ö d l i n g kehrt am neuen Markt  
beym Schwan ein. Er fährt täglich zwischen 2 und 3  
Uhr dahin zurück. Er bestellt auch die Packete nach  
B r ü h l und den umliegenden Orten.

Der Bothe nach B a d e n kehrt in der Kärnthner-  
straße beym Greifen ein, wo auch die Badner Wagen  
stehen.

Der Bothe nach G u n t e r m a n n s d o r f kehrt im  
Matschaker-Hof ein; er nimmt auch die Packete nach den  
Ortern auf, die auf dem Wege liegen.